



Neuvaine de retour du Pèlerinage du Rosaire Jour 8 – Lundi 17 octobre 2022

Parole de Dieu

« Jacques et Jean, les fils de Zébédée, s'approchent de Jésus et lui disent : "Maître (...) donne-nous de siéger, l'un à ta droite et l'autre à ta gauche, dans ta gloire. » (...) Les dix autres, qui avaient entendu, s'indignèrent... »

(Mc 10, 35-41)

Méditation

Jacques et Jean n'avaient pas froid aux yeux. Ils ont le culot de demander à Jésus de leur donner la première place dans son Royaume. Évidemment, les autres apôtres sont scandalisés...

Avant que Jésus ne les appelle à sa suite, Jacques et Jean étaient des pêcheurs de poissons. Comme Pierre et André. Les uns et les autres se faisaient déjà de la concurrence au bord du lac. A moins qu'ils n'aient été associés, et donc collègues, comme dans la version de saint Luc ?

Concurrents ou collègues, en tout cas, Jésus a fait d'eux des frères. À Lourdes, auprès des autres pèlerins, c'est ce que Jésus a fait de nous également : non pas des concurrents, ni même de simples collègues, mais des sœurs et des frères au service de la mission de l'Église.

Seigneur, en nous demandant de porter ta parole, tu nous fais découvrir l'amitié fraternelle. Avec Marie, nous te rendons grâce pour cette fraternité.

Intention de la dizaine

Par l'intercession de Notre-Dame du Rosaire, demandons la grâce d'être les promoteurs d'une plus grande fraternité dans nos communautés chrétiennes.

Clausule pour la dizaine

Je vous salue Marie, pleine de grâce, le Seigneur est avec vous, vous êtes bénie entre toutes les femmes, et Jésus, *qui fait de nous des frères et sœurs*, le fruit de vos entrailles, est béni. Sainte Marie, Mère de Dieu, priez pour nous, pauvres pêcheurs, maintenant et à l'heure de notre mort.

Chant : Gloire à toi, Seigneur ressuscité

T : Daniel Bourgeois/Jean-Philippe Revel – M : André Gouzes

Gloire à toi, Seigneur ressuscité :

Par ta lumière, tu donnes la vie :

Alléluia, alléluia !

Quand se lève sur la mer le matin de ta Pâque,
Tu es sur le rivage, debout dans la lumière ;
Tu as préparé un feu et le repas pour les disciples ;
Tu les invites à s'asseoir à ta table.

Quand se lève au matin le soleil de ta Pâque,
Tu viens ressusciter la foi de tes disciples.
Jean qui t'a reconnu s'écrie : « C'est le Seigneur ! »
Pierre est plongé dans l'eau pour renaître dans
l'Esprit.

Quand résonnent nos cœurs dans la musique de ta
Pâque,

Que sonnent la cithare et la lyre à dix cordes :

« A celui qui siège sur le Trône ainsi qu'à l'Agneau
immolé,
Honneur, louange et gloire dans la puissance de
l'Esprit ! »